

Jahresbericht 2016 der Sektion AS Ost

Geschätzte SEV-Mitglieder

Mit dem Jahresbericht 2016 geben wir einen kurzen Rückblick der Aktionen unserer Sektion AS Ost sowie eine Zusammenfassung der Vorstandsarbeiten im vergangenen Jahr.

Das Jahr 2016 begann mit der Suche eines neuen Sektionspräsidenten, welcher mit Thomas Iten schon Ende Januar 2016 gefunden wurde. Bis zur offiziellen Amtsübergabe am 15. Mai 2016 amtierte unser Vizepräsident Martin Künzler als Sektionspräsident durch die nicht immer einfache Zeit der ersten Monate im neuen Jahr. Nach einem ruhigen Sommer erreichte uns anfangs Herbst mit RailFit 20/30 eine unerwartete Sparwelle von nicht abschätzbaren Auswirkungen auf viele Mitglieder und Berufsgruppen. Die Anzeichen standen ab Ende September 2016 definitiv auf Sturm und wir wissen bis heute nicht so genau, wann das Schlimmste dieser fragwürdigen Sparübung der SBB wieder vorüber ist. Trotz der nicht ganz einfachen Situation hat der Vorstand des AS Ost seine Mitglieder soweit er konnte offen und transparent über die zu erwartenden Sparübungen informiert und seine Mitglieder betreut.

Vorstandssitzungen

Insgesamt 6 Sitzungen wurden durchgeführt, 3 in Zürich, 2 in St. Gallen und 1 in Rorschach. Für alle sechs Vorstandssitzungen wurde ein offizielles Protokoll erstellt und auch an den Präsidenten des Unterverbandes AS, Peter Käppler, weitergeleitet. Die Sitzungen waren sehr sachlich und fundiert auf das Wohlergehen der gesamten Sektion des AS Ost ausgelegt.

Aktionstage

04.04.2016 Aktionstag in Zürich HB und in der Betriebszentrale Ost im Flughafen Zürich mit Schwerpunkt beim Personenverkehr, der Transportpolizei und beim Betrieb.

15.-28.07.2016 an 5 Tagen gezielte Mitgliederwerbung in Zürich HB und Zürich Oerlikon mit Schwergewicht Transportpolizei, Securitrans und Intervention.

14.09.2016 Aktionstag in den Bahnhöfen St. Gallen und Buchs SG (zusammen mit RPV) mit Schwerpunkt Personenverkehr, Intervention und dem Rangierpersonal im Rheintal.

Mitgliederversammlungen

08.04.2016 Frühlingsversammlung im Westlink in Zürich Altstetten (50 Teilnehmer kamen) mit offiziellem Teil sowie Referent Urs Huber, Gewerkschaftssekretär SEV.

19.11.2016 1. Herbstversammlung auf dem Säntis Gipfel (75 Teilnehmer kamen) mit Informationen und Ehrungen sowie Besichtigung hinter den Kulissen.

25.11.2016 2. Herbstversammlung im Westlink in Zürich Altstetten (50 Teilnehmer kamen) mit Informationen und Ehrungen sowie Referentin Edith Graf-Litscher, Nationalrätin.

Teilnahmen

Verschiedene Mitglieder des Sektionsvorstandes haben das ganze Jahr über an diversen Anlässen des SEV, anderer Sektionen sowie weiteren Aktionen schweizweit teilgenommen:

- Besuch der Sektionsversammlungen des AS Bern, Mitte und Ouest.
- Zwei GAV-Konferenzen im Frühling und im Herbst in Bern.
- Zwei Delegiertenversammlungen AS im Frühling und im Herbst in Olten.
- Verschiedene Branchensitzungen in der ganzen Schweiz.
- Anlässe und Sitzungen verschiedener Gewerkschaftsbünde im Gebiet AS-Ost.
- Anlässe der Regionalsekretariate Chur, St. Gallen und Zürich.

Mitgliederbetreuung

Der Sektionsvorstand AS Ost kümmerte sich um zahlreiche Anliegen seiner über 1'200 Mitglieder im ganzen Gebiet des AS Ost, den verschiedenen Branchen und Standorten. Die Anliegen unserer Mitglieder fanden sich in den verschiedensten Bereichen wie FVP, Versteuerung FVP, GAV, PK oder Vorbereitungskurs für ZVL und auch in vielen eingereichten Rechtsschutzgesuchen. Unser Werbeverantwortlicher Andrea Pace war in Sachen Mitgliederwerbung ganzjährig im ganzen Gebiet des AS Ost unterwegs.

Mitgliederzahl

Der AS Ost zählte am 01. Januar 2017 aktuell 1'202 Mitglieder.

Danksagungen

Ganz herzlich möchte ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen Verena Gämperli, Ruth Schweizer und Diana Oertig sowie meinen Vorstandskollegen Martin Künzler, Andrea Pace, Roland Schwager, Clemens Cola, Michele Corleto und Ferdinand Wipf bedanken, welche mich als neuen Sektionspräsident stets unterstützt haben und viel Herzblut in den AS Ost gesteckt haben.

Auch den Kolleginnen und Kollegen der Regionalsekretariate in Chur, St. Gallen und Zürich möchte ich für ihre angenehme Zusammenarbeit mit der Sektion des AS Ost ganz herzlich Danke sagen.

Unserem Unterverbandspräsident Peter Käßler sowie auch unserem Teamcoach Elena Obreschkow gebührt ebenfalls grosser Dank für ihre unermüdliche Unterstützung für ein erfolgreiches Sektionsjahr im Osten der Schweiz.

Cham, im Januar 2017

Thomas Iten
Sektionspräsident AS Ost